543 cm<sup>2</sup>

Página: 1 - 2

1/3

### OPOSICIÓN ALISTA CONTROVERSIA

## Senado, a marchas forzadas para sacar Fondo de Pensiones

Los legisladores están listos para sesionar toda la semana y lograr aprobar la reforma

#### POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

Morena y sus aliados en el Senado pactaron sesionar toda la semana, de ser necesario, en espera de la minuta que les envíe la Cámara de Diputados, una vez que se avale la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, y, así, lograr la aprobación definitiva del tema antes del fin del periodo ordinario, el próximo 30 de abril.

A pesar de que las bancadas de la oposición en San Lázaro han reiterado su rechazo a la reforma, se prevé que, hoy, el pleno apruebe el dictamen, mediante el cual el gobierno federal trasladaría al menos 40 mil millones de pesos de cuentas de afores no reclamadas

por adultos mayores de 70 años, para que el Fondo de Pensiones para el Bienestar pueda operar a partir del 1 de mayo.

Con el aval de los diputados, el tema deberá ser procesado en el Senado, donde puede ser aprobado con la mayoría simple de Morena, Verde y Partido del Trabajo.

Para evitar problemas con la integración del quórum, el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, instó a los morenistas y a sus aliados a que asistan a todas las sesiones.

PRIMERA I PÁGINA 2



## **HOY SE DISCUTE EN SAN LÁZARO**

# Alistan controversia por requisa a afores

OPOSICIÓN afirma que no se puede disponer del dinero privado de los trabajadores; Senado trabajará toda la semana para aprobarla

iva irabajauvi ca,

## POR LETICIA ROBLES

nacional@gimm.com.mx

comisarlos", destacó.

El grupo parlamentario de Morena y sus aliados en el Senado acordaron que si es necesario el pleno del Senado sesionará toda la semana para lograr la aprobación definitiva de la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, que incluye la apropiación de al menos 40 mil millones de pesos de las cuentas en afores no reclamadas de adultos mayores, a fin de que pueda operar a partir del 1 de mayo.

De acuerdo con senadores de Morena, Verde y Partido del Trabajo, el coordinador de los senadores morenistas. Ricardo Monreal, instó a los morenistas y a sus aliados a que asistan a todas las sesiones para que no tengan problema con la integración del quórum.

Este lunes, el pleno de la Cámara de Diputados aprobará la reforma que ha generado polémica, porque el gobierno federal trasladará al menos 40 mil millones de pesos de las cuentas de Afores para que sean parte de este nuevo Fondo de Pensiones para el Bienestar.

Ayer, el coordinador de los diputados federales del PAN, Jorge Romero Herrera, refrendó el compromiso de su bancada con la estabilidad financiera y la protección del ahorro para el retiro de las y los trabajadores, por lo que se mantendrán en contra de la reforma que avalarán Morena, PVEM y el PT.

Es mentira la afirmación de que no tocarán las afores de las y los mexicanos. Lo que pretende el oficialismo es usar dinero privado para enviarlo a un fondo público. Hacer esto con recursos privados es de-

El panista consideró que "es crucial ser honestos con las personas sobre las implicaciones de esta propuesta, por ello el PAN trabajará para evitar cualquier medida que ponga en riesgo los ahorros de la gente.

"Desde la oposición hacemos un llamado de alerta a las y los mexicanos para decirles, con toda certeza, que

el oficialismo quiere robarse sus ahorros; enfatizando que es un compromiso del PAN defender el recurso de la gente, porque es su dinero, no del gobierno.

"En Acción Nacional protegeremos las pensiones, los ahorros de las personas y, de ser aprobada esta propuesta,

presentaremos una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación, porque no puede ser que el Gobierno quiera disponer del dinero privado de los trabajadores", afirmó.

Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, afirmó que "el gobierno se quiere quedar con el dinero de muchas y muchos mexicanos. Todos los que tenemos o hemos tenido un trabajo formal construimos un ahorro, que sirve esencialmente para el retiro.

"Lo tiene quien trabaja en un taller, o quien trabaja en un gobierno o aquellos que los hicieron y hoy están en el extranjero. También existe el de nuestros familiares que murieron en el Covid y no sacaron ese dinero. El gobierno le apuesta a la inactividad de las cuentas y lo quiere tomar, supuestamente, para financiar pensiones de hasta 16 mil pesos; falso.

'No hay ni una palabra de eso en las iniciativas que mandó. Lo cierto es que es tu dinero, está guardado en tu cuenta, con tu nombre y ellos quieren entrar y sacarlo, como pasa en algunos países totalitarios", dijo y recomendó a los ciudadanos checar su afore e informarse si los familiares fallecidos sacaron su dinero y avisar a los amigos o familiares en el extranjero que el gobierno se quiere quedar con su dinero.



### Contrapunto

Luego de que se echara abajo el dictamen de comisiones, morenistas cruzaron acusaciones por los cambios que se registraron la semana pasada: en días posteriores se avaló otro dictamen en las comisiones de San Lázaro.





Es mentira la afirmación de que no tocarán las afores de las y los mexicanos. Lo que pretende el oficialismo es usar dinero privado para enviarlo a un fondo público."

### JORGE ROMERO

DIPUTADO DEL PAN







Foto: Elizabeth Velázq Morenistas pidieron a sus compañeros no faltar para avalar el tema de las pensiones.

